

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dengan menyebarkan angket kepada mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam 2019 dengan jumlah responden sebanyak 67 dengan 25 laki-laki dan 42 perempuan serta rentang usia 19-23 tahun maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Adanya **pengaruh dari menonton drama korea itaewon class terhadap hampir seluruh mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam**. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji *rank spearman* Angka koefesien korelasi pada hasil diatas adalah positif yaitu 0,637 atau ρ hitung > 0 yang berarti H_0 ditolak dan H_a diterima.
2. Besarnya pengaruh menonton tayangan drama korea itaewon class terhadap motivasi berprestasi mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam 2019 ini dapat dilihat dari angka koefesien uji *rank spearman* yaitu 0,637 itu berada pada interval interval 0,60 – 0,799 yang artinya tingkat pengaruh variable menonton drama korea itaewon class terhadap motivasi berprestasi mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam 2019 **Kuat**. Dilihat juga dari aspek variable (Y) keputusan setelah menonton drama korea itaewon class yang menghasilkan persentase jawaban positif sebesar 91% yang artinya hampir seluruh responden mendapatkan pengaruh tersebut (menurut Arikunto,2010) dengan demikian dapat diartikan bahwa dalam penelitian ini menghasilkan jawaban adanya **Pengaruh yang signifikan dari menonton drama korea itaewon class terhadap motivasi berprestasi hampir seluruh mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam 2019**.

B. Implikasi

1. Melalui penelitian ini, dapat kita lihat bahwa drama korea dapat menjadi salah satu media massa yang banyak diminati berbagai kalangan karena pesan yang disampaikan tidak selalu negatif salah

satunya dapat memotivasi dalam hal berprestasi seperti hasil penelitian ini.

2. Melalui penelitian ini, peneliti dapat mempelajari pengaruh menonton drama korea itaewon class terhadap motivasi berprestasi. Tidak hanya secara teoritis namun juga bisa dipraktikan dalam kehidupan sehari-hari salah satunya mencontoh sikap kerja keras dalam mencapai tujuan tertentu seperti yang dilakukan para tokoh drama korea itaewon class.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini, peneliti merasa perlu menuliskan beberapa saran berkenaan dengan penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan bisa melakukan penelitian tidak terbatas pada pengukuran kuantitatif tapi lebih lagi menggunakan metode penelitian dan pendekatan lainnya.

2. Bagi penonton drama korea

Perkembangan budaya korea melalui banyak platform salah satunya melalui serial dramanya ini diharapkan bisa menjadi manfaat bagi penontonya. Ambil yang baiknya buang yang buruknya. Semoga penonton drama korea lebih bijak lagi dalam mengambil pesan yang terdapat dalam drama korea tersebut.